

Hoy, en el Grupo de Sanidad en la Comisión de Reconstrucción

Elvira Velasco denuncia que “todavía no se sabe cuántos muertos ha generado el Covid-19”

- La portavoz de Sanidad del GPP critica cómo ha gestionado el Gobierno tema de los registros de los fallecidos porque ha generado “una confusión permanente”, ante lo que pregunta cómo es posible alterar tanto la recogida de datos y si era necesario hacerlo.
- Señala que “un reto muy importante es actuar con transparencia”, por lo que propone “la creación de una agencia de salud pública de calidad e independiente”.
- Pregunta si se podrían haber tomado antes las medidas de confinamiento para evitar la propagación del coronavirus.
- Subraya que “el virus se está manifestando de forma muy diferente en la población”, por lo que pregunta cuáles son las diferencias que nos han llevado a esas manifestaciones del coronavirus.
- “La pandemia del Covid-19 ha llevado a modificar la carga de trabajo en los centros sanitarios con la llegada masiva de contagiados por coronavirus, se ha alterado la arquitectura habitual de los hospitales triplicando las camas de UCIs, y se ha producido una redistribución de los profesionales sanitarios”, afirma.